



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>283 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3568M</b>
Prix	<b>1 730 000 €</b>

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

A pied du village de plan de la Tour, située au calme avec beau jardin de 2130m<sup>2</sup> avec sa piscine, cette villa rénovée en 2023 et de plain-pied avec une surface habitable de 283m<sup>2</sup> composant : entrée, un séjour avec cuisine américaine équipée, 4 chambres avec 1 salle de bains et 2 salles de douches. Un appartement indépendant de 73m<sup>2</sup> se composant d'un séjour avec cuisine équipée, deux chambres et une salle de bains et une salle de douches. Unique en son genre et aucun travaux à prévoir. Belles prestations

*On foot from the village of Plan de la Tour, quietly located with a beautiful garden of 2130m<sup>2</sup> with its swimming pool, this villa renovated in 2023 and on one level with a living area of 283m<sup>2</sup> comprising: entrance, living room with fitted open-plan kitchen, 4 bedrooms with 1 bathroom and 2 shower rooms. An independent apartment of 73m<sup>2</sup> consisting of a living room with equipped kitchen, two bedrooms and a bathroom and a shower room. One of a kind and no work required. Great services*

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

